

probablemente luchará contra el campeón del consejo mundial de boxeo Larry Holmes de Estados Unidos en el mes de marzo.

. La película brasileña "Adios Brasil", recientemente proyectada en Toronto, ha sido catalogada por el crítico de la revista MacLean como "tan refrescante como un vaso grande de café helado un día caluroso de verano".

. La Corporación de Fomento a la Exportación y el banco de Nova Escocia han anunciado la conclusión de un acuerdo de financiación valorado en \$9 millones de dólares americanos para apoyar la venta de un avión DHC-5D de Buffalo y piezas de repuestos de la Havilland Aircraft of Canada Limited de Downsview, Ontario a la República del Ecuador. La corporación proporcionará hacia la financiación de esta venta \$7,65 millones de dólares norteamericanos y el Banco de Nova Escocia \$1,35 millones de dólares norteamericanos.

. Un grupo de prestamistas encabezado por el Banco de Montreal ha firmado un acuerdo de crédito de 9 años valorado en 100 millones de dólares con la Compañía Española de Electricidad Compañía Sevillana de Electricidad S.A.

. La Corporación de Fomento a la Exportación ha anunciado la concesión de una línea de crédito 1,5 millones de dólares norteamericanos a la Nacional Financiera S.A. (NAFINSA) de México en apoyo de la venta de 3 locomotoras de la Bombardier, de Montreal, a Ferrocarriles Unidos del Sureste S.A. de C.V. valorada en 2 millones de dólares. La transacción es adicional a la venta de 69 locomotoras por la Bombardier a otros dos ferrocarriles mexicanos a principios de este año valorados en 47,5 millones de dólares que también fue apoyada por financiamiento de la corporación.

. The Globe & Mail de Toronto reclama para sí el título de primer periódico canadiense de la era espacial después de haber comenzado con éxito el método de utilización de transmisión por satélite que permite la impresión simultánea de la misma edición en Montreal, Toronto y Calgary. Cada página de la edición producida en Toronto es barrida electrónicamente y convertida en hasta 386 millones de bits de información. Esto se transforma en señales radiables que vibran a 6,000 millones de veces por segundo que se transmiten a través del Satélite Anik A III de Canadá en órbita sobre el ecuador a las estaciones receptoras en las dos ciudades mencionadas.

*Publicado por la División de Información
Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa
K1A 0G2*

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La señora Miki Sheldon, Directora podrá dar la fuente de las fotografías si no estuviese indicada.

*This publication appears in English under the title Canada Weekly
Cette publication existe également en Français sous le titre Hebdo Canada
Esta publicação encontra-se também disponível em Português sob o título Notícias do Canadá*